

## 定例記者会見市長挨拶

令和3年6月2日（水）午後3時 庁議室

記者の皆様には、お忙しいところ定例記者会見にご出席いただき、誠にありがとうございます。また、日ごろから市政に対しまして、ご理解とご協力を賜り、厚く御礼を申し上げます。

新型コロナウイルス感染症対策については、現在、3万2,830人の高齢者の皆さまへのワクチン接種を行っているところです。集団接種につきましては、7月末までに約1万8,000人の接種が完了する予定となっております。また、医療機関での個別接種につきましては、約1万3,000人が接種を受けられるよう準備を整えており、高齢者施設などに入所されている方への接種と合わせて、国が目標としています7月末には65歳以上の希望者への接種が完了する予定です。このワクチン接種は全国民を対象とした一大事業であります。市ではこれまでにトラブルもなく、スムーズに接種業務を進めることができいております。今後、64歳以下の皆さまのワクチン接種につきましても、安心・安全そして速やかにワクチン接種を受けていただけるよう、万全の体制を整えてまいります。

新型コロナウイルスとの共存をしていかなければならない現状において、市としましても工夫をしながら感染拡大の防止と社会経済活動の両立を図るため引き続き対策を講じてまいります。

次に、本市で2校目となる義務教育学校として、大栄みらい学園が昨日の6月1日に開校しました。大栄みらい学園は、大栄地区の5つの小学校と1つの中学校を統合し、1年生から9年生まで同じ校舎で学習できる、小中一体型校舎として建設され、内装材には木材を使用し、木の温かみを感じながら学校生活を送れるよう配慮しております。今後、子どもたちが、ともに仲良く、たくましい心と体をつく

り、大栄みらい学園の歴史と伝統を築いていくとともに、成田市の、そして日本の将来を担う大人に成長されることを大いに期待しております。

次に、7月3日に中台運動公園水泳プールがリニューアルオープンいたします。中台運動公園水泳プールについては、昨年5月に改修工事が完了したところではございますが、新型コロナウイルス感染症の影響により、利用者の安全確保が困難であることから、昨年のプールの開場は中止といたしました。今年度においては、利用者の皆様が安全で快適にご利用いただけるよう、新型コロナウイルス感染症対策として、プール内への入場者数や利用時間に制限を設けたうえで、プールを開場いたします。

次に、7月23日から開催される東京オリンピックに本市出身の橋本大輝選手、並木月海選手の出場が決定しました。橋本選手は男子体操、並木選手はボクシング女子フライ級の種目で活躍が期待されます。4年に一度の大舞台での飛躍を願い、市を挙げて応援してまいります。

それでは、6月議会に提案を予定しております案件は、人事案件1件、条例案件3件、契約案件3件、市有財産の取得案件1件、損害賠償の額の決定及び和解案件1件、補正予算案件1件と、報告11件でございます。

詳細につきましては、この後「総務部長」並びに「財政部長」よりご説明いたしますので、よろしくお願いたします。

以上、本日の定例記者会見にあたっての挨拶とさせていただきます。